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4ª SESSÃO 

1.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 4/2021 – Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 

dois (07/02/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quarta Sessão e Primeira Sessão 

Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Antônio A. M. 

Filho. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 

leitura do texto bíblico (Marcos 6, 53-56), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. 

No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 1, 2 e 3/2022 – 

foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 13/2022 – Autoria 

Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.128/2022; PROJETO DE LEI 

n.1.128/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação de 01 (uma) 

vaga para o cargo de Psicólogo e da outras providencias - foi encaminhando para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e 

Assistência Social; INDICAÇÃO N.º001/2022. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA; Solicita ao Poder Executivo, conforme anunciado pelo Ministério da Educação, que 

seja cumprido a Lei Federal n.º 11.738/2008, repassando o reajuste a Classe de Professores 

do Magistério, na rede pública desta municipalidade; INDICAÇÃO N.º002/2022 - Autoria: 

Vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja 

reativado a pratica aeróbica de aulas de Zumba ao grupo da Terceira Idade, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º003/2022 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Sugere ao Poder Executivo que disponibilize dentro da legalidade, cursos preparatórios para 

concursos públicos nesta municipalidade. Presidente passou a palavra ao novo Assessor 

Jurídico da Câmara Dr. MATTHEUS FELLIPPE DE OLIVEIRA DA SILVA, que usando da palavra 

disse: Primeiramente boa noite a todos, gostaria de dizer que quando como eu consegui 

alcançar o que eu busquei, hoje eu quero poder dar um melhor aí para câmara e tenho 

certeza que eu vou ajudar, quero junto com o doutor Leslie, a gente vai fazer uma parceria 

muito boa e vamos estar junto aí com todo mundo, se Deus quiser vai ser um ano e futuras 

gestões excelente, seria isso, obrigado gente. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: 

Presidente ODAIR JOSE BOVO, Boa noite mais uma vez a todos os vereadores aos nossos 

companheiros, hoje muita alegria  que recebemos Doutor, nosso procurador Mateus que fez 

uma breve apresentação inclusive achei que não estava sendo filmado, mas já ficou 

gravado a sua voz ali a gente agradece também a presença do Dr. Leslie  nosso advogado 

da mesa e o Mateus que vai nos representar como nosso procurador e advogado da Câmara 

Municipal de Lidianópolis, quero também desejar um boa noite a todos e a todos que estão 

nos acompanhando pelo Facebook  es sendo transmitido essa nossa primeira sessão, 

também a moça que se faz presente Eliane, sempre esqueço muito obrigado pela presença 

representando a comunidade e também o Beramar nosso secretario geral aqui da Câmara 

Municipal de Lidianópolis, a gente agradece a presença de vocês professores, é importante 

que vem o mesmo. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite boa noite 1º secretario, 2º secretario, 

Dr Leslie, nosso secretario Beramar, nosso advogado Mateus seja bem-vindo ao nosso 

município que Deus abençoe seu trabalho, sua vinda aqui junto com Dr Leslie vai ajudar a 

nossa Câmara de vereadores a organizar, que a gente possa trazer o progresso para nosso 

município e a todos vereadores, pedir a palavra para falar sobre indicação 001/2022, 

referente a lei federal 11.738/2008  onde o presidente Jair Bolsonaro juntamente com o 

Ministério da Educação contribuiu com a educação trazendo o novo piso salarial 

aumentando em 33%.  piso salarial dos professores, agradeço a presença de todos os 

professores, a união de vocês vai ajudar a valorização da nossa educação no nosso 

município, conversei com o prefeito hoje até falei que se ele precisasse marcar uma 

reunião, juntamente com os professores e nos vereadores e o Executivo para que a gente 

possa estar discutindo essa lei, para que seja repassado para vocês, ele ficou de me 

retornar,  então eu venho pedir aqui para que essa lei seja cumprida a 11.738 onde no dia 

27 o presidente Bolsonaro decretou, ainda não  foi publicando, eu creio que até amanhã no 

máximo ou depois da manhã já vai  estar no Portal de Transparência do Governo Federal e 

do Ministério da Educação essa portaria  dizendo sobre o aumento, Conversei muito com 

doutor Mateus hoje referente a esse ajuste do professor,  sabemos que o piso salarial que 

estão recebendo, piso salarial principalmente os professores mais antigos,  e pode contar 
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comigo para que a gente possa  estar fazendo o novo planejamento que vocês estão 

fazendo pela educação, nessa nova lei  a educação, para que vocês possa ter a valorização 

Tão Sonhada, então pode contar comigo, como vereador o que a gente puder fazer para 

ajudar a classe dos professores, estou à disposição e para o novo professor que  entrando 

agora é que já seja adequado esse piso salarial  para que possa estar recebendo esse piso 

salarial, para uma briga saudável que a gente tem que ter com o Executivo, não é cobrando 

a lei, cobrando que seja feito essa relação a uma classe de professor muito bem 

apresentada hoje por vocês, pode contar com a minha pessoa para que seja valorizado 

todos os professor, obrigado presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA,  boa noite a todos 

presentes aqui, nossos vereadores, Dr Leslie, boa noite Beramar, boa noite o novo 

advogado Mateus, eu também quero dizer que isso que os professores estão fazendo aqui é 

muito bonito, união, e eu também estou junto com vocês, dependendo do meu apoio pode 

contar comigo, que a nossa vida da nossas criancinhas  está na mão de vocês, o futuro do 

nosso povo, a situação de vocês eu fico muito contente de vocês estão fazendo aqui, porque 

se não for vocês, quem seria essas criancinha aí, da educação, que você estão presente na 

creche, lá cuida muito bem, cuidado e tem vez que eu passo a motinha, o som meio de 

longe, assim eu acho muito bonito que vocês faz, que não é fácil cuidar de uma criança 

porque a gente vê na casa da gente, quanto mais vocês que cuidam das criança igual você 

cuidam, eu fico muito orgulhoso de vocês, pode contar com meu apoio obrigado; ANDRE 

FAIAN DELFINO, boa noite Dr Leslie, boa noite Beramar, boa noite nosso advogado  Mateus, 

nosso companheiro Vereadores e as professoras eu também apoio, porque tem Professor 

aqui que deu aula para mim, Cristina  a gente defende muito voces,  a gente tem filho 

também que vai para escola, hoje mesmo foi meu moleque para escola, voltou contente, 

falou pai, mas  gostoso a escolinha, então a gente só tem que agradecer vocês, são a nossa 

segunda mãe,  que cuida de nós,  cuidou de nós, cuida do nossos filhos na escola  eu 

também estou aí para apoiar, Deus abençoe a todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa 

noite Presidente, boa noite os demais companheiros vereadores nosso secretario Beramar, 

Dr. Leslie, Dr. Mateus que esta iniciando trabalho no nosso município, que Deus abençoe, 

que Deus ilumine, seja bem-vindo, boa noite a toda essa equipe de professores, obrigado 

pela presença de vocês, quero dizer também que esse projeto de lei é um mérito de cada 

um, todos vocês com certeza, são merecedores e que Deus abençoe e que Deus ilumine, 

que esse piso chega a mão de cada um e aquilo que o nosso companheiro aqui falou, vocês 

são os mestres, são professores, são os amigos, são as mães dos filhos de cada um desse 

município, chega todos os dias nas mãos de vocês, quer dizer também, se vocês têm o meu 

apoio, pode ter certeza o que a Rosa Paixão como vereadora, como amiga e como 

companheira, estou aqui à disposição para abraçar essa causa junto com vocês, muito 

obrigado Deus abençoe a todos seria essa minhas palavras presidente. Na  ORDEM DO 

DIA, não foi apresentada matéria para discussão. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 

uso da palavra:  ADEMIR APARECIDO CANDIDO. boa noite companheiros e companheiras 

vereadores, boa noite nossos amigos professores, boa noite Dr. Leslie, Dr.Mateus, boa noite 

seja bem-vindo a nosso município, você vai ser uma ajuda para gente, se Deus quiser, boa 

noite pessoal que  está assistindo pelo Facebook, quero agradecer a presença de todos e 

parabenizar os companheiros vereadores, as indicações feitas são válidas, agradeço os 

professores que vieram aqui, também buscar esse direito de vocês, é uma lei federal feita 

pelo presidente e logicamente o que depender da gente aqui na Câmara, a gente vai  aí a 

favor para dar esse reajuste, dependendo da gente aqui a gente esta de braços abertos, 

vamos arregaçar as mangas pra atender esse pedido, então a gente agradece a cada um de 

vocês deus abençoe, muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite a todos, quero 

agradecer todas as professora ter vindo nessa noite, porque você aqui para nós que é muito 

importante,  você esta aqui mesmo com a pandemia, serviços sobrando aí, não parecia com 

ninguém, aqui na câmara, e hoje nós começamos no primeiro dia, apareceu todos vocês 

aqui, fazer o serviço correr atrás do direito de vocês, entendeu a gente fica muito contente 

com isso aí parabéns para vocês,  que Deus abençoe cada um de vocês, e o que nós puder 

fazer nós vai apoiar Deus abençoe, presidente, essa é minha palavra obrigado; CLAUDEIR 

GORDIANO, boa noite a todos e a todas novamente, boa noite presidente, companheiros 

vereadores, momento e gostaria de dar as boas-vindas ao nosso representante jurídico 

advogado Matheus, seja bem-vindo a essa Municipalidade e que desenvolva um grande 

trabalho em parceria com essa casa de leis, contamos com a vossa senhoria, cumprimentar 

também o Dr Leslie,  parceiro de sempre, cumprimentar a todos que nos acompanham 
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pelas redes sociais pelo Facebook e um comprimento especial comprimento muito especial 

aos nossos queridos professores, pode dizer professoras da rede Municipal, tô vendo aqui 

todas  que não tem, tudo são, todas as professoras muito bem-vinda essa casa do Povo, 

essa casa de lei, eu quero iniciar falando primeiramente da minha indicação, a indicação nº 

003/2022 que traz na sua súmula a sugestão ao poder executivo que disponibilize dentro da 

legalidade cursos preparatórios para o concurso público nesta Municipalidade, nós sabemos 

o quanto nós somos cobrados por questões de geração emprego e renda na nossa cidade e 

agente traz essa preocupação, veja bem se nós observamos quantos funcionários de fora, 

nós temos em nosso município dentro da legalidade aprovados em concursos, mas em 

todas as esferas do nosso município, nós temos funcionários de Jardim Alegre, nós temos 

funcionários de Ivaiporã, nós temos funcionários de Cruzmaltina, nada contra, tudo isso faz 

parte do mercado globalizado, mas nós temos que pensar aqui quanto ao nosso povo, 

quanto a nossa população, e essa é uma iniciativa pensada, uma sugestão que eu estou 

levando para o Executivo que viabilize concurso, cursinho preparatório para esse concurso 

que aconteceram dentro do nosso município, para que o nosso povo, para que a nossa 

população possa ir para um concurso público, realmente preparado para disputar uma vaga, 

não importa se a serviços gerais, mas que tem essa oportunidade dentro da legalidade, que 

o município se prepare  e que possa  estar fornecendo esse curso preparatório para os 

nossos munícipes, então fica aí nosso pedido, tenho certeza que o jurídico do nosso 

município vai analisar essa solicitação, em relação a lei 11.738 que eu acredito que é o 

motivo real  da visita das nossas queridas professoras aqui nessa noite,, nesse momento eu 

me recordo de quantas vezes eu embarquei no ônibus daqui às 4 horas da manhã  e a 

gente conhecia em Curitiba para fazer protesto, para ir lutar pelos nossos direitos quanto 

educação, então eu quero dizer as professoras que tudo é resultado de luta  de busca e 

vocês estão dando um exemplo aqui hoje, parabéns de coração, com toda certeza do 

mundo  podem contar com meu apoio, eu sou professor a 22 anos, eu tenho 22 anos como 

professor e se tem uma área que eu posso falar com  é da educação, então vocês podem 

contar com meu apoio, e eu quero dizer também que além de vereador que além de 

professor eu sou pai de aluna, uma aluninha que  ingressando na rede Municipal de Ensino 

aqui na escola pública de Lidianópolis,  professores aqui no nosso município, ela  

ingressando agora estudar e grande a minha preocupação,  eu quero professoras motivadas 

para trabalhar com ela, porque eu sei a diferença que a educação faz na vida de uma 

pessoa, a correria que  e lá em casa  todo entusiasmo para ela ir frequentar a escolinha e 

eu tenho certeza que vocês fazem, já fazem um excelente trabalho dentro desse município 

de Lidianópolis na área de educação, então vocês podem contar conosco,  a gente já vem 

conversando sobre isso aí, já conversei com nosso executivo, falei com eles, vocês estão 

conectados, estão atento, estão acompanhando as redes sociais, essa lei, ela foi anunciada 

agora dia 27/01/22 e sabe quando que ela foi sancionada  aqui no dia 4/02/22, ou seja na 

sexta-feira,  ela foi sancionada, então não é uma coisa assim, que a gente esta atrasada, a 

primeira sessão é hoje, mas nós já, a gente já vem trabalhando em cima disso aí, a gente 

já vem discutindo isso aí e o prefeito me disse, ele me afirmou, e ele já passou  para o 

contador do município Márcio, fazer o levantamento das Finanças de como es a situação e 

que com certeza vocês terão aumento Sim, e se ficar nesse tem algumas situações em cima 

dessa lei, Vocês se recorda, vocês não se esqueceram daquela reposição da inflação do 

4.53, lembram que veio um projeto de lei para essa casa onde foi aprovada de maneira 

unânime por todos nós e depois nós tivemos que voltar atrás, naquele 4.53, então isso nos 

traz lição, nós temos que agir com responsabilidade, com os pés no chão, com 

transparência, então independente dessa lei federal  o nosso executivo ira criar, vai laborar 

uma lei municipal que vai também amparar esse aumento de vocês, então vocês podem 

ficar tranquilo, podem contar com o nosso apoio, e esse é o nosso trabalho, não é cobrar, é 

fiscalizar para que vocês tenham os direitos garantidos, eu já aproveito nesse momento 

também dizer sobre o nosso trabalho em relação à educação,  só um momento ímpar não é 

vocês estão aqui a maioria dos professores é unido, nos iniciamos uma caminhada eu 

Vereador Danilo  pelas instituições, pelas escolas, passamos lá pelo Pingo de Gente,  temos 

uma parceria, lá também com esse, lá no porto e nós vamos dar sequência esse ano porque 

nós sabemos que um professor bem motivado  ele tem que estar com seu salário em dia, 

sendo valorizado, nós sabemos que a educação não passa só pelo salário do professor,  eu 

quanto pai, quanto Vereador eu sei da responsabilidade que nós temos  de transformar 

essas escolas no ambiente mais agradável, mais favorável para as nossas crianças desse 
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município, Vocês pode ter certeza que a nossa luta vai ser constante eu disse a primeira 

sessão que eu entrei dentro dessa câmara, nunca educação vai ser tão debatida como nessa 

configuração da câmara, não só por mim, pelos demais companheiros vereadores, também 

quando eu trago projeto de leis, alguma indicação aqui relacionado a educação eu tenho 

apoio dos oito vereadores daqui dessa casa, então vocês podem ter certeza e podem contar 

com o nosso empenho, com nosso trabalho e Voltem sempre essa casa é Nossa Tenham 

todos uma excelente noite  um excelente semana fiquem com Deus e obrigado pela 

oportunidade; DANILO AUGUSTO BRANCO, todos conforme já mencionados peço desculpa, 

conversei eu estava com covid, agora sai sexta-feira do isolamento, comecei falar, no 

começo aqui, começou a me dar um jeito ruim no corpo e acabei, não terminou na minha 

fala, falando sobre a indicação ainda, sobre a lei 11.738 eu vejo que todos os professores 

acompanharam, portanto o presidente decreto a lei, esse aumento eu vejo que os 

professores já viu vários municípios e prefeitos e secretários da educação, já passando esse 

reajuste para os professores e aqui em Lidianopolis também com certeza juntamente com 

essa camara de vereador e o Executivo a gente vai estar trazendo esse reajuste salarial 

para vocês,  isso não pode parar nisso,  só nesse aumento vocês têm em discussão já o 

plano de carreira de vocês,  que vocês continuem unido que nem vocês estão hoje, para 

que vocês consiga alcançar mais valorização,  porque se vocês Unidos a educação unida que 

nem o professor Claudeir falou, vocês vão ter mais valorização, porque assim tem 

professores que já faz 20 anos que  no município  e às vezes não  tendo essa valorização 

que o professor que  esta começando agora  eu acho assim, que que todos merecem o 

reconhecimento tanto Professor mais antigo e tanto professor que  esta começando, então é 

a união de vocês que vão ajudar a educação do nosso município Então parabéns pela pela 

iniciativa de vocês, vim para câmara de vereador,  se vocês for marcar uma reunião com 

prefeito eu peço que convide os vereadores para estar participando, para a gente estar 

discutindo junto, para que a gente possa cada dia mais valorizar o nosso professor,  mas 

aviso também que a gente tem várias situações que a gente já colocou, Prefeito ano 

passado com algumas visitas que o Cláudio fez que é melhorar o alambrado da escola,  

colocar um interfone na escola Pingo de Gente para ter mais segurança o aumento da sala 

lá no pingo de gente,  lá no Porto Ubá, não consegui, a gente tinha marcado depois por 

causa da pandemia a gente não conseguiu ir, mas com certeza esse ano eu vou estar 

passando lá,  então, essa luta que a gente traz aqui nós vereadores é para ajudar a nossa 

educação, porque a gente ajudando a nossa educação a nossas crianças vão crescer  e vão 

trazer o orgulho para os pais e trazer o orgulho para o nosso município, então pode contar 

comigo mais um pouquinho eu tô trazendo um projeto de lei aqui passar para o doutor 

Mateus dar uma analisada para mim, para que eu posso colocar na seção da semana que 

vem, esse projeto vem de encontro também ao adolescente,  ao Jovem adolescente que é o 

projeto de lei do primeiro emprego, que esse projeto aqui que estou trazendo para que seja 

valorizado o adolescente de 16 e 18 anos para que o comércio e as empresas de 

Lidianópolis possa estar contratando essas crianças, esses adolescentes, para inserir no 

mercado de trabalho para valorizar a criança para que a criança não fique só em celular, 

não fique só na rua, conversei com o pessoal do Conselho Tutelar, acima de 16 anos que 

não seja um horário que que bate com a escola, é tranquilo,  então esse vai ser um projeto 

de lei que eu tô trazendo aqui para o Dr Mateus dá uma analisada para que isso vira 

realidade nosso município, porque eu vejo que nossas crianças, essas 16 e 17 anos eles 

reclamam muito que não tem o que fazer, não tem serviço, não tem nada, não terminou os 

estudos, mas já é hora de pensar no mercado de trabalho, é um projeto que eu trago o Dr. 

peço com carinho que você dá uma olhada aí para gente  trazer em discussão aqui na 

câmara, então é isso Professores sejam bem-vindo  câmara de vereadores es aberto para 

vocês, professora tem um contato de todos os vereadores, vocês têm os vereadores que 

vocês votou, então cobre porque aqui vocês tem voz,  então a voz de vocês aqui é muito 

importante para nós, porque às vezes o funcionário, eu falo Professor, mas tem todas as 

caixas de funcionário,  se for todas as classes de funcionário unidas, com certeza vai ter 

valorização,  então Obrigado pela presença e pode contar comigo, se  precisar de alguma 

coisa Vocês tem meu contato, estou a disposição para descer no colégio, estou à disposição 

para reunião juntamente com o Executivo,  faça uma comissão, uma dica, faça uma 

comissão de vocês, três quatro funcionário público e professor, Liga para o prefeito e 

agende uma reunião e com os Vereador para  estar participando; FABIO PINHEIRO DA 

SILVA, Boa noite mais uma vez, eu já falei sobre os professores, eu quero relembrar e 
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Presidente uma indicação com o vereador Andrezinho fez lá no Porto Ubá, sobre o negócio 

daquela ponte, só para mim, ajudando o nosso Vereador André, que o pedido foi dele, mas 

só reforçando que quando morre gente lá no Porto Ubá e aquela ponte, esta desgastada e 

pedir para ajudar o nosso Vereador André, dá uma reforçada nesse pedido aí, para poder 

arrumar aquela ponte que vai ao cemitério, para dar uma reforçada. E sobre os professores 

que nem eu já fale,i muito grande, através de vocês porque vocês é o esteio da nossas 

crianças, inclusive aquele dia estava puxando um bagaço lá para Dinha, ela pegou e falou 

para mim sobre isso aí, no outro dia já foi conversar com o prefeito e já falei Prefeito que o 

meu apoio para vocês vai ser muito forte, porque sem vocês, o que seria de nossas crianças  

que começa na mão de vocês e então minha palavra é pouca, mas o meu apoio é grande é 

isso aí minhas palavras; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite, Presidente Boa 

noite secretario, boa noite Dr Leslie, assessor Matheus e os colegas Vereador e também 

principalmente os professores que  estão aqui junto nós hoje, porque eu sou muito feliz com 

os professores, porque eu fui aluna aqui do distrito, na época que estudei era distrito de 

Jardim Alegre e a minha professora tem certeza que muitos de vocês conheceram 

professora Maria de Jesus Coutinho, ela foi a minha professora e hoje vocês são Professor 

dos meus netos, já foi professor dos meus filhos, que a maioria sabe quem é meus filhos, 

então eu sou muito feliz, esse lugar por causa disso gente eu conheci o professor dos meus 

filhos, agora dos meus netos estudando aqui, que maravilha, e eu continuo aqui, então 

quero agradecer essa indicação que eu dei aqui, já explicou tudo Professor, tudo que 

significa aqui falou, terceira idade, mas é para gente de menor também, pegou 18 ano pode 

rebolar, dancinha gente é bom para saúde, é bom para varias coisas, o professor já explicou 

tudo ali, não precisa falar muita coisa, então se votar de novo, eu já acabei assistindo isso 

aí, era mãe, filho, tudo junto ali brincando, divertindo, é bom para saúde é diversão muita 

coisa então é isso eu agradeço tudo, Parabéns professores, estamos junto com vocês,  o 

que aconteceu com vocês sobre o aumento, e depois tirar, já aconteceu com nós esse ano  

bom mas vamos, estamos feliz mas ele consegue chegar lá, Valeu então boa noite obrigado 

presidente; ROSELY APARECIA PAIXÃO, Boa noite a todos mais uma vez, aos internautas 

que nos ouve em suas casas pelo Facebook, queria dizer que primeiramente hoje a gente  

iniciando aí esse ano graças a Deus, a gente começou o ano passado e o ano passado foi 

um ano assim, muito difícil no dia a dia de cada um, devido aí esse surto, essa pandemia 

mas graças a Deus a gente concretizou e tivemos muitos trabalhos abençoado nessa 

Câmara de Vereadores, a união é muito importante graças a Deus, como se diz, cada um 

tem o seu pensamento, cada um tem o seu voto, mas aqui dentro sempre a gente é unido 

graças a Deus, as vezes a gente não concorda com aquela companheira, mas cada um tem 

o direito  de ter a sua opção, e o seu objetivo, Peço a Deus que esse ano nos ilumine 

novamente e que a gente esteja mais unido, ainda do que a gente teve o ano passado 

graças a Deus executivo e legislativo sempre trabalhando junto, aquilo que o professor 

Claudeir disse, vocês, cada um de vocês escolheu um vereador que hoje ocupa essa casa de 

lei, e vocês têm o direito de cobrar de cada um, com certeza o vereador é eleito pelo povo 

ele é um fiscal do município e ele tem o dever e a obrigação de esta fiscalizando tudo que 

acontece ao redor, mais uma vez parabeniza vocês, essa união, você sabe que a união faz a 

força, aquele que o Danilo disse, se vocês continuarem unidos e que se Deus quiser o 

objetivo de vocês seja alcançado, obrigado pelo carinho, pela atenção, por esse 

companheirismo que você tem, que vocês tem com os filhos, eu já passei por lá mas sou 

bem mais idosa que vocês, nenhuma de vocês foram minhas professoras, mas como se diz, 

também nasci, me criei, cresci e se Deus quiser vou morrer nesse município, é o município 

que eu amo muito, e se Deus quiser conte comigo é aquilo que eu falei como vereadora, 

como companheira e cobre da Rosa paixão também  que Deus abençoe a cada um de vocês 

e que Deus ilumine todos nós nesse novo ano que se inicia ,Deus abençoe a todos Obrigado 

presidente; Presidente ODAIR JOSE BOVO, também farei minhas considerações finais, a 

gente fica por último, não sobra muita coisa,  os vereadores falaram muito bem, mas 

mesmo assim a gente agradece mais uma vez a presença de todos os vereadores aí que se 

manifestou, a vocês professores que  aqui hoje também, a todas as indicações nesse dia,  

indicação do vereador Claudeir bem colocado, a indicação da vereadora Isabel eu começo 

Então minha fala dizendo, dando os parabéns a vocês professores, no final do ano eu pude 

acompanhar as formaturas das Crianças achei muito bonito, não foi lá no Porto Uba a Rosa 

também sempre presente e a gente viu a felicidade, humildade e o trabalho de vocês, eu 

não sei exato, mas eu contei mais ou menos aproximadamente 180 alunos, é isso na rede 
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Municipal, mais ou menos  e eu vejo ali a dádiva de Deus, e eu fui separar, eu ia de manhã 

à tarde não me lembro, era mais menino, outra hora mais menina, e assim Resumindo no 

final os números equivalem, você vê que Deus faz as coisas tão perfeita,  Se você pegar a 

divisão entre meninos e meninas ali é aproximadamente igual, então isso já é mão de Deus 

sobre nós e fico feliz também pela aquelas crianças  que estão aí começando a vida, 

começando a luta no ensino, é você falando para ele,  falando da filha, a gente tem filho 

também tem filha, minha sobrinha, ansiedade que eles estavam hoje para ir a escola, sabe 

teve uma criança que não dormiu durante a noite, encontrar vocês, encontrar os 

coleguinhas professores, isso é uma coisa que é de muito valor, principalmente nós que 

estamos nesse mundo desse século perturbado, onde você liga a televisão muitas coisas 

acontecendo e vocês é faz papel, não só de Educadora,  de professora, de mestre e sim faz 

papel de mãe e pai enfim a gente vê o amor que vocês têm pelos nossos filhos, a gente 

agradece por isso. Em relação a portaria a gente viu a indicação do vereador Danilo na 

sexta-feira que ela aparece em pauta, mas igual o pregador falou, eu tive a oportunidade de 

estar averiguando,  a gente esteve em Apucarana onde o governador do Estado do Paraná 

esteve passando algum recurso para o Vale do Ivaí e lá os prefeitos  já estava se reunido, já 

estava se falando desse decreto e nesse decreto estava preocupado que 33% seria um 

baque na rede municipal, na educação, enfim os Prefeitos muito preocupados com os 

Vereador aí então a portaria sexta-feira, a AMUVI já se declarou,  já pedi um parecer eu não 

vou nem ler tudo, porque é aquilo que o vereador Danilo falou, o Vereador Claudeir falou 

então  tudo aqui é um parecer de 4 ou 5 folhas, mas eu posso estar lendo o final  de se 

parecer depois faz uma conclusão, em relação como presidente da Câmara de Lidianópolis, 

em relação também a conversa que tive com o prefeito, eu peço ao primeiro secretário que 

leia somente o final para mim (fez leitura)…. So resumindo o foi lido, os que Já tem 

permanece no município e os que não tem, que se aproximar e tem que estar é isso que  

falando aqui e a outra hipótese o município que esta passando  por déficit e tem que 

assegurar o novo piso aí, o Prefeito, acho que conversou com você também, então ele 

garantiu porque existe alguns gestores que pediram 7% desse para esse aumento, não 33 

aí eu vou somar e bateu no peito,  vocês viram na televisão  na rede social batendo o peito 

quem dá isso aí, a caneta BIC e do Bolsonaro, então eu vou dar 33%, ele estudou lá com 

quem comanda, ele e foi rodar 3%, então o prefeito me garantiu também vereadores, 

independente se alguém entrar conta portaria, município  esta estudando, quando ele falou 

e que vai garantir o piso para você de Lidianópolis, esse valor aqui então nossa parte  

Vamos ficar cobrando, estudando e vocês bem junto,  nós queremos também, bem justo aí 

para frente Prefeito a gente  estudando o quadro de vocês,  as casinhas lá,  estamos juntos, 

somos mais, então isso é importante  que vocês esteja atento, nós estamos aí também 

amparado agora por nosso advogado, quando assinamos qualquer coisa aqui, a 

responsabilidade vem para nós, depois  seu Prefeito manda para nós a gente aprova e 

assim por diante, então a gente vai  estudando amparado hoje com dois advogados, para a 

gente  trabalhe, então era isso em relação a vocês professores, nós não temos mais matéria 

não temos mais assunto, eu agradeço mais uma vez a presença de todos, agradeço a 

presença de vocês professores, ao pessoal que esta em casa nos assistindo pelo Facebook 

Agradeço aos vereadores que estão presentes, agradeço advogado que estão presente 

enfim a todo pessoal estamos assistindo, obrigado a todos tenha uma boa noite, fique com 

Deus e até uma próxima ser assim nos permitir obrigado. E, nada mais havendo, encerrou-

se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 

Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

                           ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

                                Presidente                                                       1º Secretario 
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